



EDUCACIÓN ■ REUNIÓN CON LOS RESPONSABLES DE LA CRUE

El Ministerio quiere que el 6 sea la nota mínima para obtener una beca

■ Los rectores apoyan las críticas de Ruipérez y trasladan su malestar a Wert por no contar con las universidades en la subida de tasas

R.D.L.

El Ministerio de Educación planea fijar la nota mínima para acceder a una beca universitaria en un 5,5 o un 6. Así se lo ha trasladado ayer el ministro José Ignacio Wert a los dirigentes de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), según recogían las agencias informativas.

Wert ya anunció en febrero su intención de revisar el sistema de becas universitarias para endurecer los requisitos académicos que han de cumplir los estudiantes para obtenerla y mantenerla, con el objetivo de "fomentar la excelencia". Hasta ahora, el sistema obligaba al estudiante a aprobar el 80% del curso en la mayoría de las carreras y el 60% en titulaciones como las ingenierías, pero no establecía una nota media.

LOS DETALLES

■ COLABORACIÓN. Los rectores remarcaron al ministro que en las medidas aprobadas sobre la organización de la jornada laboral del profesorado no se había tenido en cuenta la dedicación del profesorado a la gestión administrativa y la transferencia de conocimiento. Para solucionarlo, Wert ha pedido a los rectores que le envíen las sugerencias pertinentes para mejorar las medidas relativas a los tramos de investigación, transferencia y actividades de gestión académica y científica.

■ TASAS, PENDIENTES DE LAS COMUNIDADES. El aumento de las tasas de matrícula sigue pendiente de su aprobación por las comunidades autónomas.

Además, en su reunión con la presidenta y los vicepresidentes de la CRUE, el ministro de Educación ha insistido en que no se van a recortar las partidas destinadas a becas.

Por su parte, los rectores han apoyado las críticas que realizadas por el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y han lamentado que no se haya contado con las universidades antes de la aprobación de las medidas de ajuste en el ámbito universitario.

Asimismo, los representantes de la CRUE han hecho hincapié en la implantación de un sistema de becas y ayudas al estudio que cumpla los criterios de equidad y han pedido que el incremento de los precios públicos en segundas y sucesivas matrículas se lleve a cabo de forma progresiva en el tiempo.